



# 五代の子

令和6年2月26日  
宇都宮市立五代小学校  
発行者 長谷川昌弘

「かしこく やさしく たくましく 礼儀正しい 五代の子」

## もうすぐ春に！

例年よりも早く春が来たかのような温かい日々が続いたかと思うと急に冬に逆戻りする日が繰り返しています。寒さもピークを過ぎ、日差しの暖かさに、春を感じるようになりました。1年生が「今朝、梅の花を見付けました」と報告してくれました。よく見ると確かにあちらこちらで梅の花が咲いているのを見付けることができます。今年初めての鶯の鳴き声にも気付きました。春はもうすぐそこまで来ています。さて、本校で猛威を振るったインフルエンザもようやく落ち着きを見せています。これまでのご協力に感謝申し上げるとともに、今後も必要な場合の対策に改めてご協力をお願いいたします。

さて、いよいよ年度末を迎えます。それぞれの学年の子供たちの成長を振り返らせるとともに、これから行われる卒業・進級関連の行事をとおして、更なる成長を目指し、職員一同しっかりと取り組んでいきたいと思えます。

## 6年生を送る会 2月22日(金)

2月22日(金)6年生を送る会を児童会主催で行いました。完成したばかりの横断幕を飾った体育館を会場に、1部が1・2年生、2部が3～5年

生と交代して6年生と過ごす時間を作りました。出番以外の学年は、体育館の様子をGoogle Meetで中継した映像を教室で見ることとしました。1年生から順に歌や合奏、6年生への感謝のエールを披露しました。各学年とても工夫しており、心温まる演技に思わず目頭が熱くなりました。

6年生たちは恥ずかしそうにはしていましたが、各学年からの演技に込められたメッセージに下級生の思いを感じているようでした。最後に代表者によるセレモニーを行い、在校生から6年生へのプレゼントをしました。また、6年生からのお礼の演奏と在校生へのエールはとても見事ですがだなどと思わせるものでした。やはり対面での集会はいいものでした。五代の子たちはとても素敵です。



## 児童の様子 授業参観から

年明けから、各学年の授業を参観する機会が多くありました。それぞれに学習の課題にしっかり取り組み、みんなで話し合いながら解決しようとしている姿が見られました。どの学年も順調に成長しています。来年からの活躍が楽しみです。



1 年道徳



4 年音楽



4 年図画工作



4 年書写



5 年道徳



2 月授業参観から①



②



③



④



⑤

## 来年度の教育課程等についてお知らせ

学級懇談会でも話題とさせていただきましたが、現在令和 6 年度の教育課程（日課や行事等）を検討しているところです。詳しくは新年度に改めてお知らせする機会を設けますが、現在ほぼ固まってきたところについてお知らせいたします。

- 1 金曜日の日課変更について  
子供たちの負担軽減から、清掃を 1 回減らし、金曜日は 20 分早く帰れるようにします。
- 2 行事について  
コロナ 5 類移行後の初めての年として年間をとおして適切な配置を目指します。
  - ・ 6 年生修学旅行を季節のよい春に変更します。
  - ・ 運動会の開催を子供たち全員が参加できる平日とします。
- 3 給食費の値上げについて  
ご存じのとおり食材費の高騰が続いております。安定した給食提供をするため、地域学校園で相談し、一律月 300 円の値上げをさせていただくこととなりました。

## マスコットキャラクター決定！

子供たちから五代小の合言葉を基にしたマスコットキャラクターを募集しました。投票で決定した原案に様々なアイデアを加えて本校のマスコットキャラクター「ごだいくん」が誕生しました。これからいろいろな場面で登場する予定です。お楽しみに！



みんなで五代の子供たちを健やかに育てましょう。  
学校・保護者・地域みんなで チーム五代です！



五代小 HP へ